

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 9 octobre 2023

34^{ème} édition des Semaines d'Informations sur la Santé Mentale
«La santé mentale à travers les âges de la vie»

Du 9 au 22 octobre 2023, le Conseil Local de Santé Mentale de l'Eurométropole de Strasbourg coordonne les Semaines d'Informations sur la Santé Mentale en s'associant aux acteurs de la santé mentale et aux acteurs du territoire - dont les Hôpitaux publics, la Maison de Santé Mentale EMS, le Centre Ressource et Etudes du Handicap Psychique, l'UNAFAM, les Groupes d'Entraide Mutuelle, ainsi que nombres d'associations locales dont JEFF, ou encore Au Bon Entendeur, mais aussi les services de la Ville de Strasbourg et acteurs de quartiers.

Cet évènement a pour but de sensibiliser et d'informer la population sur les maladies psychiques et la santé mentale et de lutter contre leur stigmatisation.

Cette 34^{ème} édition sera l'occasion de présenter les solutions individuelles et collectives qui peuvent permettre de préserver sa santé mentale au quotidien, quel que soit son âge. Cette opération a aussi vocation à lever les tabous sur un sujet pourtant majeur qui impactent les citoyennes et citoyens et toute la société.

Les temps forts de l'évènement

La 2^e nuit de la santé mentale aura lieu le **jeudi 19 octobre** de 17 h à 23 h à l'Aubette. Au programme de cette soirée : ateliers, tables rondes et prises de paroles autour de la santé mentale. En présence de Pr **Franck Bellivier**, délégué ministériel à la santé mentale.

Évènement gratuit, sur inscription.

La 7^e édition de la Marche pour la santé mentale se déroulera le **jeudi 12 octobre** à 14h depuis la place Kléber à Strasbourg. Citoyens, soignants, soignés, familles, mais aussi associations et médecins, sont invités à participer pour lutter contre la stigmatisation. **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg rejoindra le cortège des marcheurs en début d'évènement.

Alexandre Feltz, président du Conseil Local de Santé Mentale de l'Eurométropole de Strasbourg et adjoint à la maire de Strasbourg en charge de la santé publique et environnementale, sera présent lors de ces deux évènements.

Plus d'informations sur la page Facebook [Info Santé Mentale Strasbourg et Bas-Rhin @ CLSMStras](#)

La presse est cordialement invitée à suivre ces séquences. Merci de faire part de votre intérêt à info.presse@strasbourg.eu